

CARTA PARA EL CPR ADERSA IV

Sé que este día, tarde o temprano llegaría. Con mucha tristeza, quiero agradecer a las personas que durante esta gran etapa de mi vida me han ayudado a formarme como persona.

Me gustaría recordar todos y cada uno de los momentos que he vivido en este gran colegio, tantas actividades, tantos proyectos, tanta felicidad...

Uno de estos proyectos fue "Rutas Literarias", aquella excursión de una semana sin nuestros padres...

Nos apuntamos al concurso y nunca llegamos a pensar que llegaríamos a ir; un día entró en clase el maestro Raúl y nos dijo que nos tenía que dar una buena noticia, y efectivamente era que íbamos a ir a aquella excursión, pero cuando nos lo dijo no nos lo creíamos. En aquella excursión conocí a tantos amigos, tantas cosas, tantos sitios. Fuimos con los niños del Colegio de Corteconcepción y los de Alicante. Vinieron con nosotros nuestra maestra Sally y la maestra Esther de Corteconcepción. Me lo pasé genial, fue un viaje inolvidable.

Se me hace un poco duro escribir esto, ya que llevamos aquí tanto tiempo rodeados de un ambiente increíble y tantos momentos maravillosos.

Una de las cosas más duras de la vida es el tener que decir adiós, así que me despido de mis profes, a quienes agradezco todo el cariño que nos han dado, todo su apoyo y todo lo que nos han enseñado. Ellos/as han hecho que nos sintiéramos como en nuestra segunda casa; Olivia, Esther, Ana Lola, nuestro maestro Fran, Jose, Juanjo, Nando, Sally, Mar, Merchi, Raúl, Reyes, Bea, Susana, Marina, M.^ª José, Sofía, Marisa y muchos más .

Gracias maestra Mar por ser mi tutora en este último año en este gran colegio.

Espero que todos los niños que entren en este colegio sean tan felices como lo he sido yo aquí.

¡GRACIAS POR ESTOS AÑOS MARAVILLOSOS!

Teresa Díaz Vázquez